



社会とつながる 学校

玉村町立玉村中学校
令和5年度 2023年12月8日No.11

「自分で考える力」を育てる ~笑顔があふれる学校・社会とつながる学校・心穏やかな学校・主体的な学校~

県立ぐんま天文台

が玉村中学校にやってきた!



宇宙を探究することは、人間が本来もって生まれた知的好奇心を揺り動かし、冒険心を駆り立てます。

宇宙は137億年前の大爆発に始まり、46億年前に地球が生まれて、そこから生命が誕生し、現在の私たちの生命につながっています。宇宙は、私たちにつながる生命のリレーは地球の誕生の遙か遠くまで続いている事実、自分が地球という星の今に生きている奇跡、すべての生き物が共に地球の今を築いている神秘などを教えてください。

今回は、ぐんま天文台から専門スタッフをお招きし、様々な機材を持ち込んでいただいて、理科の時間に特別授業を行いました。



GUNMA ASTRONOMICAL OBSERVATORY

県立ぐんま天文台

令和5年12月8日(金)2・3時間目
玉村中学校3年生135人が参加しました

玉中生の夢を乗せて「2023年宇宙の旅」



GUNMA ASTRONOMICAL OBSERVATORY

県立ぐんま天文台

